

Le président de l'Équateur met en exergue le processus de changements en Amérique Latine



Paris, 8 novembre (RHC-PL)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a déclaré en France que dans son pays et en Amérique Latine, on ne vit pas à l'heure actuelle une époque de changement mais un changement d'époque.

Lors de la présentation de son livre « De Banana Republic a la NO República », à l'Académie Diplomatique Internationale de Paris, il a signalé que le Socialisme du XXI^è Siècle , caractérisé par la recherche de la suprématie de l'être humain sur le capital est la voie pour éliminer les inégalités.

Le chef de l'État équatorien a déclaré que le texte a été écrit avec partialité mais aussi avec objectivité et il a précisé qu'il contient une compilation d'articles économiques dont il est l'auteur, publiés pendant 20 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/5091-le-president-de-lequateur-met-en-exergue-le-processus-de-changements-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba